

## PERSPICACITE OU REALISATION SPIRITUELLE

### Empreintes de pas dans le sable

Lance Kelly

Toute véritable perspicacité ou réalisation spirituelle ne laisse aucune trace dans la mémoire. C'est parce que la qualité de l'esprit est intemporelle et ne peut se réaliser que dans l'immédiat du présent. Ce qui se passe, c'est que lorsque les gens essaient de s'accrocher à leurs révélations intérieures, la pureté de l'esprit est dégradée et crée une trace du passé à l'intérieur de la psyché comme des empreintes

Les gens aiment parler de ce qui s'est passé hier, pendant leurs vacances, et même de ce qu'ils ont mangé hier soir. Cela crée une dépendance psychologique au passé pour assurer la sécurité de leur personnalité pour fonctionner dans le monde. La personnalité est le visage du soi dans le monde. Quand quelqu'un devient sérieux dans la vie de sa vérité, l'emprise de la personnalité s'affaiblit à la lumière de l'ignorance.

L'homme ou la femme commence à émaner d'une nouvelle authenticité en étant plus conscient et présent dans son corps. Les activités autrefois poursuivies avec impatience ne donnent pas la même satisfaction qu'auparavant. Les amis ont tendance à tomber parce que la personnalité de l'individu n'est plus répandue, ce qui peut être à la fois difficile et déconcertant pour les autres encore attachés au passé et au besoin de stimulation émotionnelle.

Chaque revers et difficultés rencontrées qui proviennent de la douleur et de la souffrance émotionnelles est une préparation à une réalisation plus profonde de la vérité et à un pas de plus vers la réalité. Cette réalité est Dieu qui, à notre perception sensorielle de l'univers objectif, n'est rien. Lorsqu'un amoureux part à l'improviste ou lorsqu'il entend la nouvelle de la mort soudaine de quelqu'un, la réaction à la discontinuité de la vie est un état de choc. Le processus spirituel est la préparation à entrer consciemment dans ce vide, qui sans la catharsis droite effacerait instantanément la personne et provoquerait un état de folie.

La motivation du monde est l'acquisition de possessions matérielles et le plaisir de l'expérience sensuelle. On nous apprend à vénérer le succès et on nous félicite pour être des citoyens ambitieux et travailleurs. Il y a une place pour de telles aspirations ; mais sous la brouille pour la reconnaissance mondiale, il y a l'attachement aux réalisations et la peur de perdre ce qui a été gagné. Pour réaliser Dieu, un individu ne peut pas être engagé dans la collecte d'expérience en conduisant dans le monde comme avant. Il ou elle continue de participer aux activités de la vie ordinaire, mais sans attachement à aucune attente du monde pour affirmer leur sens de l'existence.

Les empreintes dans le sable sont érodées à travers les vagues de conscience. Un par un les tirets de l'expérience passée sont retracés et purifiés dans chaque séquence vivante du voyage de la vie. Ceux-ci mènent tout le chemin vers l'utérus et au-delà vers le moment de l'éternité C'est le moment de Dieu où tout est perdu et là dans le reflet de l'espace intérieur « Je suis ».

Que se passe-t-il ensuite ? Il n'y a rien à percevoir, même pas les empreintes dans le sable. Et pourtant quelque chose d'extraordinaire reste. C'est la liberté, la pure connaissance de la

réalité ou de Dieu, mais sans savoir ni besoin de référence au passé. Les empreintes étaient le chemin sur le chemin du retour à travers la vie jusqu'au commencement qui n'a pas de fin.